

株式会社上甲真珠、農林水産大臣賞を受賞



株式会社上甲真珠が第44回全国真珠品評会浜揚げ部門において農林水産大臣賞を受賞しました。

それに伴い5月28日、市役所で市長賞詞の授与式が行われ、賞状と盾が送られました。

代表の上甲利則さんは、「栄えある賞をいただき身に余る光栄でございます。今後もこの豊かな津久見湾の恵みに感謝し、より一層真珠づくりに研鑽してまいります。」と語られました。

妊婦さん応援事業・赤ちゃんスマイル応援事業



津久見市では、新型コロナウイルス感染症による経済的負担の軽減のため、マタニティ～子育て世代へ給付金や商品券をお配りしています。

既に母子手帳を交付された方や出生手続きで子ども医療費受給者証の申請をされた方は、おうちにお伺いしています。

訪問の際には保健師が体調などを確認し、津久見市で安心して出産・子育てできるようにサポートを続けています。

飲食店のためのコロナ対策セミナー



6月5日(金)、医師 山内勇人先生(在宅支援クリニックえがお代表)にお越しいただき、新型コロナウイルスの正しい対策を知ってもらうためのセミナーを開催しました。

参加者は、津久見市飲食店組合員、津久見市観光協会会員、TO GO OK! Oita つくみ! 参加店の方々です。

講演後には盛んに質問があり、各店舗で様々な工夫をされている様子が伺えました。

今後は、セミナー形式だけでなく、モデル飲食店での現地研修も予定しています。

このセミナーをとおして、市内の飲食店で正しいコロナ対策を講じ、さらに安心・安全な津久見市を推進していきたいと思っております。

※市ホームページ内「取材日誌」、市公式フェイスブックにて、掲載できなかった写真や記事をご覧ください。

ありがとうございますのおむすびが配られました。



6月7日、津久見市飲食店のテイクアウト企画、「TO GO OK! Oitaつくみ!」参加店舗の主催で、市民の方々からの応援に対する恩返し企画として、市内の小中学生を対象に特製のプリのほぐし煮おむすびが無料配布されました。

配布会場の宮本中央公民館にてドライブスルー形式で配られ、会場にたくさんの「ありがとう」が溢れました。

おはようつくみん体操、再開



新型コロナウイルス感染拡大防止のため休止していた、おはようつくみん体操が6月1日より再開されました。

朝6時30分のつくみん公園に集まった参加者の皆さんは、指導を担当する村上先生の下、ストレッチなどを行い、気持ちの良い一日の始まりを迎えられていました。

週1元気アップ体操が再開!



新型コロナウイルスの影響で3月より約3ヶ月間休止していた週1元気アップ体操が、6月2日に西ノ内地区、4日に川内地区、23日に千怒旭町と再開しました。久しぶりの体操で体を動かす良い機会となっただけでなく、久しぶりに集まった地区の方との交流も楽しんでいました。

体温測定や手洗い、咳エチケットなどの感染症対策をしっかりと行った上で体力づくりを行っていきます。今年は、マスクを着用しているので、特に「熱中症予防」には気を付けてください。

マスクの寄贈
～津久見市年金協会女性部～



新型コロナウイルスの影響によるマスク不足に対し、津久見市年金協会女性部(代表:那波八重子女性部会長)から市内20ヶ所の介護保険事業所とつくみイルカ島へ手作りの布マスク約1000枚を頂きました。

1枚の布ですべて制作しており、市内のある事業所では「肌触りが良い」という声もあり、大変感謝されております。

大変ありがとうございました。